

Jahreshauptversammlung und Alteisensammlung des TSV Laubach auf unbestimmte Zeit verschoben

Die 44. Jahreshauptversammlung des TSV Laubach kann aufgrund der gesetzlichen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie nicht wie vorgesehen, am 09.05.2020 stattfinden.

Aus denselben Gründen muss die für Freitag, den 22. und Samstag, den 23.05. geplante Alteisensammlung verschoben werden.

Sobald die Beschränkungen der Regierung aufgehoben sind und sich das Vereinsleben wieder normalisiert, werden wir neue Termine festsetzen und Sie darüber informieren. Bis dahin bitten wir um Ihr Verständnis.

TSV Laubach